

長南中だより



2024年7月17日(水)
文責：校長 中原 一徳
No.1

盛夏の候、保護者の皆様及び校区の皆様には、ご健勝でお過ごしのこととお慶び申し上げます。平素は本校の教育にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、学校では19日(金)が終業式となり、子どもたちにとっては待ちに待った夏休みが始まります。楽しい夏休みですが、長期に渡る休みで、とすれば子どもたちが生活習慣を崩してしまうといったこともあります。早寝・早起き、計画的に学習を行うなど、ご家庭でもご指導いただきますようお願いいたします。交通事故や水の事故などに気をつけるとともに、大変暑い時期でもありますので、熱中症にも十分気をつけて欲しいと思います。自分の安全は自分で守り、2学期始業式には元気に登校してくれること、そして子どもたちにとって充実した「思い出いっぱい夏休み」になることを願っています。

最後になりますが、2学期以降も様々な教育活動を進めるうえでご家庭に協力をお願いさせていただくこともあるかと思われまます。保護者の皆様方におかれましては、ご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。



クロームブックのもち帰りについて

7月20日(土)～8月25日(日)の夏季休業期間中、クロームブックを家庭にもち帰り「夏休みの生活記録」や学習等に活用してもらいます。

情報機器を大切に使うことにあわせ、情報モラルなどルールをしっかり守り、とりくむようご家庭においてもお声がけください。

SNS講習について

日時 9月28日(土)9:45～11:35(2・3時間目)
場所 体育館
内容 『安心して使うために知っておきたいネットのリスク』(仮)
講師 NIT情報技術推進ネットワーク株式会社より招聘

★保護者の皆様も参加していただけます!

《行事予定》

【7月】

- 16日(火) 学期末懇談会
- 17日(水) 学期末懇談会
- 18日(木) 学期末懇談会、1年生聞きとり学習、1学期給食最終日
- 19日(金) 1学期終業式

【8月】

- 6日(火) 平和登校日 ※登校時間…**全学年8:00です。**②
- ◆学校閉庁日…13日(火), 14日(水), 15日(木), 16日(金)
- 26日(月) 始業式、体育委員会
- 27日(火) 実力テスト(全学年)
- 28日(水) 実力テスト(2, 3年)
- 30日(金) 第1回選挙管理委員会
- ◆26日(月)～30日(金) 短縮期間 ※給食はありません



【9月】

- 1日(日) 育成会モルック大会(雨天中止)
- 2日(月) 2学期給食開始
- 3日(火) 3年チャレンジテスト、大阪880万人訓練
- 4日(水) 1年身体測定
- 5日(木) 2年身体測定、PTA運営委員会(19:30)
- 6日(金) 3年身体測定、土入れ・にがりまき
- 9日(月) 後期生徒会役員選挙告示、青少年指導委員会(19:30)
- 10日(火) 1年まなびんぐ(7限)
- 12日(木) 研究授業(1, 3年は5限後下校)
- 13日(金) 体育大会係生徒との打ち合わせ
- 17日(火) 1年まなびんぐ(7限)
- 18日(水) 学年練習
- 24日(火) 体育大会予行準備
- 25日(水) 体育大会予行
- 26日(木) 体育大会準備
- 27日(金) 体育大会 ★体育大会予備日…10/2(火)
- 28日(土) 土曜授業、SNS講習会(2・3限)
- 30日(月) 後期生徒会役員選挙



<NoクラブDay>

7/17(水), 26(金), 31(水) 8/8(木), 21(水), 28(水)
9/4(水), 11(水), 18(水), 25(水)

※記載しております行事については、変更・中止となる場合があります

～ 泉佐野市中体連夏季大会等より ～

7月4日（木）、5日（金）を中心に泉佐野市中体連夏季大会が行われました。

2日間とも大変暑い日でしたが、開催された種目では熱戦が繰り広げられました。接戦や踏ん張りどころになるとお互いに声をかけ、励ましあいながら、力を合わせてとりくむ姿勢がとても印象に残りました。賞状を獲得したクラブはもとより、それぞれのクラブにおいて練習してきた成果を十分発揮してくれました。



～ 熱中フォーラムより ～

7月6日（土）、「人権の確立をめざす府内の中学生が集まり、それぞれの思いを語り交流する」などをねらいとし、「エル・おおさか（大阪府立労働センター）」において『第30回「熱と光を！中学生フォーラム（熱中フォーラム）」』が開催されました。人権問題研究部と生徒会

役員が参加しました。当日の分科会にて本校人権問題研究部による「わたしたちのSDGs ～これからもずっと、みんなで～」が報告されました。また、実行委員長や分科会の司会を本校生徒が務めるなど運営においても活躍してくれました。



～ 喫煙・薬物乱用・非行防止教室 ～

夏休みを前に、7月3日（水）「夏休み中に犯罪などにあわない、しない」を目的に、泉佐野警察署より講師をお招きし、「喫煙・薬物乱用・非行防止教室」を行いました。

お話をいただいた内容は、「犯罪行為について」「SNSの危険について」「大麻の危険について」などでした。講話の最後に「強い意志！」「断る勇氣！」とのお話がありました。今後の行動に活かしてくれることだと思います。



～ 平和学習にとりくんでいます～

本校では毎年、人権学習の一つとして平和学習にとりくんでいます。

以前より「沖縄慰霊の日」（6月23日）にあわせ全学年でとりくんできましたが、本年度は日曜日であったため、6月19日（水）に「オキナワ慰霊の日特設授業」を行いました。各学年の取り組みは次のような内容です。

- 1年生：「沖縄戦について、ひめゆり学徒隊、沖縄慰霊の日など」
- 2年生：「沖縄戦についての復習、島唄など」
- 3年生：「佐野飛行場、米軍基地について」



また、6月24日(月)の全校集会では「沖縄全戦没者追悼式」の平和宣言と平和の詩を確認し、平和学習にとりくむ意味を考えました。今回とりくんだ内容をもとに、8月6日(火)の平和登校日には各学年からの発表が予定されています。



～ 1年生 パラスポーツを体験しました ～

7月3日(水)障がい理解教育の一環として、パラスポーツ体験を実施しました。2時間でポッチャと車椅子バスケットボールの2種目を体験しました。まず全員でポッチャの説明を聞き、車いすバスケット、ポッチャに分かれて体験しました。ポッチャとはジャックボール(目標球)と呼ばれる白いボールに、赤・青それぞれ6球ずつのボールをいかに近づけるかを競うスポーツです。どちらの球がジャックボールに近い途中止めながら確認しに行く姿が見られ、大いに盛り上がりました。

車いすバスケットでは本格的な競技用の車いすを使用して活動させていただきました。体験前に車いすの使用法や車いすバスケットならではのルールを教えてもらってから、体験しました。なかなかゴールが入らない中、何本もシュートを打つ姿が見られました。

活動後の感想文には、「ポッチャはみんなでカバーし合える楽しいスポーツでした。」「車椅子バスケットボールはゴールの高さに届かなくて難しかった。」「だれでもみんなで楽しくスポーツできることを知りました。」などと書かれていました。障がい理解教育を通して、立場や境遇、得意なことが違う人とも分かり合えること、一緒に楽しめるものがあることを学べたと思います。

もうすぐパリでは、オリンピック・パラリンピックが開催されます。今回体験した2種目も実施されるので、これを機に注目してみてもいいのではないでしょうか。



～ 環境浄化活動 ～

7月7日(日)環境浄化活動が行われました。青少年指導員さん、地域の方々、教職員、有志の生徒70名以上が参加してくれました。学校周辺を中心にゴミ拾いを行いました。とても暑い日でしたが、燃えるゴミ、燃えないゴミで分別しながら、「たくさん集めるぞ!」と笑顔で熱心にとりくんでくれました。ご協力いただいたみなさま、ありがとうございました。



～ 非認知能力とマイノートについて ～

非認知能力とは、数値化できない能力のことを言います。以前、各学年通信の裏に印刷してお配りしました学力向上通信でもお知らせいたしましたが、長南中学校では「粘り強さ」「自信」「コミュニケーション」「協調性」などの数値化できずに見えにくい力も学力の一つだと考えており、非認知能力をベースとして授業やとりくみを実施しています。

また、「マイノート」は泉佐野市の小学校5・6年生と中学校1～3年生全員に配付されています。自分を知り、未来を切り開く自律できる力をつけるために、自分を「見える化」する道具として役立ててほしいと考えています。

1学期は期末テストの計画とふりかえりにマイノートを活用しました。

